



河合 雄
文化庁長官

最近は思春期の子供の暗い事件が続々、日本の社会全体不安と閉塞感で満たされてくるよ長崎の事件にして、「もし自分の子が被害者になつたら」という不安もあり、「自分の子も加害者になるのではないか」という不安をもつ人がはるかに多く、臨床心理士のところに相談に来る人が目立つ。確かに、事件は陰惨である。しかし、日本中の親が我が子に対する強い不安を抱くといふことは大きな要因がある。一つ注目すべきこととして、我が国の報道の傾向が最近

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

舞台裏に行へば、いつも裏で行われる、実に多彩な芸術文化活動の発表会である。文化的

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

舞台裏に行へば、いつも裏で行われる、実に多彩な芸術文化活動の発表会である。文化的

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

じが伝わってきて、実際に微笑ましる。思ひがけない力を發揮する。

青少年の健全育成に关心を持つ企業の多くがスポンサーになつて、テレビで全国高等学校総合文化祭のドキュメンタリーを放送してはいるが、大会開催に至るまでの主催県の高校生の努力などを記録してみると、どうぞ。

舞台裏に行へば、いつも裏で行われる、実に多彩な芸術文化活動の発表会である。文化的

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

△

全国高等学校総合文化祭は毎年八月上旬、各県の持ちまわりで行われる、実に多彩な芸術文化活動の発表会である。文化的

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

舞台裏に行へば、いつも裏で行われる、実に多彩な芸術文化活動の発表会である。文化的

は暗い方に偏過ぎ、明るい面を忘れたら無視したりして、それが日本人全体の不安を必要以上高めてしまつてゐる。

△

高校生の活躍も報道して

うに思われる。十代の甲子園田場なのである。のみがマスクミの表に出過ぎていないだ

うに思われる。十代の甲子園田場なのである。のみがマスクミの表に出過ぎていないだ

うに思われる。十代の甲子園田場なのである。のみがマスクミの表に出過ぎていないだ

うに思われる。十代の甲子園田場なのである。のみがマスクミの表に出過ぎいないだ

野球もむかへん結構だが、この「甲子園」の映像も国民に見せねばならぬ。日本全体の不必

要な不安や閉塞感を取り扱うの役立つに違いない。報道の在り方について、根本から考え方

青少年問題を論じる評論家は、陰惨な事件のみならず、このような高校生の姿も勧められて、論を立てるべきではなかろ

うか。

私は、昔々、自分が高校教師

校生の生き生きした姿を映

す。生徒の「主体性の尊重」と

この総合文化祭で活躍する高

校生の姿を全国に流せば、日本

専門は臨床心理学。「子らも

と悪」「子らも学校」など著

書多數。75歳。